



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2013

P135204

Interpellation Nr. 34 Eduard Rutschmann betreffend Schliessung
Kunstmuseum; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Zur Zeit der Planung des Neubaus lagen der Regierung keinerlei Angaben vor, die auf eine Schliessung durch notwendige Sanierungsmassnahmen hingewiesen hätten. Der Umfang der effektiv notwendigen Sanierungsmassnahmen wurde erst mit den Ergebnissen aus der Projektstudie, die im Jahr 2012 erarbeitet wurde, ersichtlich. Diese Ergebnisse weichen bedauerlicherweise wesentlich vom bis dahin bekannten Sanierungsumfang ab.

Die notwendige Schliessung und eine konkrete Schliessungsdauer wurden von der Baukommission, in welcher das Kunstmuseum Einsitz hat, erst am 28. März 2013 mit der Genehmigung des Vorprojekts beschlossen. Die notwendige Schliessung wurde dem Regierungsrat am 7. Mai 2013 zur Kenntnis gebracht. Im Anschluss daran wurde am 8. Mai 2013 die Öffentlichkeit über die notwendige Schliessung informiert, nachdem bereits am Abend des 7. Mai 2013 die Mitarbeitenden, die Leihgeber und Donatoren persönlich informiert worden waren.

